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平成２３年度 第４回 府中市男女共同参画推進懇談会 

議 事 録 

 

Ⅰ 日 時  平成２３年１１月１８日（金）午後１時３０分～３時３０分 

Ⅱ 場 所  女性センター 第１会議室 

Ⅲ 出 席 

 (ⅰ) 委 員 

   小西会長、諸橋副会長、岡村委員、河野委員、日並委員、岡田委員、阿部委員、

大渡委員、藤岡委員、三池委員、和田委員 

 (ⅱ) 事務局 

   岩田市民活動支援課男女共同参画担当副主幹、肥後男女共同参画推進係長、 

後藤事務職員 

Ⅳ 欠 席 

   並木委員 

Ⅴ 傍聴者 

   なし 

Ⅵ 会議内容 

 １ 開会 

 

 ２ 前回の議事録の確認 

   異議なく承認された。 

 

３ 配布資料の確認 

・資料１ 府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書平成２１年度・平成２２

年度実績及び平成２３年度計画第三者評価について 

・資料２ 第６期府中市男女共同参画推進懇談会委員名簿（改訂）【当日配布資

料】 

 

４ 報告事項 

 (１)  第２５回府中市男女共同参画推進フォーラムについて 

    １１月２６日（土）及び２７日（日）に第２５回府中市男女共同参画推進フォ

ーラムを実施する。府中市女性センター情報誌「スクエア２１」Ｎo.５６は第 

２５回府中市男女共同参画推進フォーラムの特集となっている。 
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 ５ 協議事項 

  (１) 府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書第三者評価について 

    分担した重点項目について担当した委員がどのように第三者評価を行ったか述

べ、それに対し各委員が意見を述べた。また、質問等に対し事務局が回答した。 

主な意見は次のとおりである。なお、事務局回答は※と表記する。 

項目番号 担当 意  見 

００１ 

阿部 

並木 

三池 

※ 提言に３０％と書かれているが、市では４０％を目標としている。 

００２ 

阿部 

並木 

三池 

・ 女性が０の機関をなくすと同時に、女性の委員が少ない機関はもっと登用

していくように提言し続けなければならない。 

・ ただ女性を登用するのではなくバランスよく登用してほしい。 

・ 総合評価「Ａ」は適切か。 

０１９ 

阿部 

並木 

三池 

・ ２２年度は四谷小学校と第八中学校で防災訓練を実施し、８４７人が参加

した。 

※ 町内会・自治会等で実施する防災訓練は自主活動にあたるため、防災課で

は数字が出せない。 

０２８－

② 
大渡 ・ 講演会の参加人数を書いた方がいいのではないか。 

０３２ 
河野・

藤岡 
・ 利用人数が書かれているが重複して利用していることと思われる。 

０３６ 
河野・

藤岡 

・ 「待機児童数は軽減されず」と評価しているが、前年度比で待機児童数は

減少しているので、総合評価「Ｅ」は厳しいのではないか。 

０５８ 岡田 ・ 相談件数が減っているのでＤＶ自体が減る、とは言えないと思う。 

０８５－

④ 

河野・

藤岡 

※ 青少年子ども相談の相談員２名は女性問題相談も兼任している。 

・ 青少年に特化した窓口が必要ではないか。 

０８８ 和田 
※ 指導室としては、人権教育推進委員会だけではなく、他にいろいろな業務

をやっている。 

０９３ 大渡 
・ 男性のための料理講座は希望者が多いが定員があるのか。 

※ 定員制である。 

 

その他の意見 

・ 項目評価と総合評価の相関性が必要だと思う。 

 

これらの意見を踏まえ、他に意見・質問等がある場合や担当の重点項目の評価を

修正したい場合は平成２３年１２月２日（金）までに事務局に提出することとした。 

また、府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書第三者評価案の修正やまとめ

に関しては正副会長に一任し、次回の会議で修正した第三者評価案を配布すること

とする。 
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 (２) その他 

ア 次回の会議日程について 

     日 時：平成２４年１月２０日（金）午後１時半～３時半 

     場 所：スクエア２１・女性センター 第１会議室 

 

 ６ 閉会 


